



6月 なかよしだより

令和4年6月27日
ひので保育園

梅雨に入り、室内で遊ぶ時間が増えてきました。コーナー遊びの時はみんな自分の遊びたいコーナーに行き、遊びを思いきり楽しむ姿が見られています。こあら組は玩具の片付けにまだ時間のかかることもありますが、そんな時はこじか組、こぐま組が手伝ってくれる姿も見られます。雨が上がった時には戸外にも出て、思いきり体を動かしたいと思います。



色々な遊びを楽しんでいます！

こじか組、こぐま組は友達と会話をしながら遊ぶのが上手になりました。意見を言いながらなので、時々意見がぶつかったりすることもあります。色々なやり取りをしながら遊べるようになりました。こあら組は、一人で遊びを楽しんだり、友達と遊んだりそれぞれの遊び方を楽しんでいますよ。



箱型の玩具。上手に積み重ねられるかな…と緊張しているようです。

アイリングというブロックと指人形で ごっこ遊びを楽しんでいます。



お人形を使って、着せ替えを楽しんでいました。

☆図書の貸し出し、楽しんでいます☆。

久しぶりに再会した図書の貸し出しは、大好評です。自分で一冊絵本を選び、図書バックに入れて嬉しそうにルンルンで持って帰っています。

ご家庭での絵本の時間を楽しんで下さいね。

貸し出しは、1週間です。次の絵本を借りる時には、返却をしてからの貸し出しとなります。



「車の絵本がいいな〜」

☆水筒の中身は、麦茶で☆

麦茶にはミネラルが含まれており、熱中症予防にもなりますので、水筒の中身は水か麦茶でお願いします。(お茶は利尿作用があります)

暑くなり、飲む量も増えてきましたので、水筒の残量を見て、おかわりも持たせて下さい。(小さい水筒やペットボトルに入れてきて下さい。おかわりの容器にも記名をお願いします)



☆フール遊び・水遊びが始まります☆

7月よりプール遊び・水遊びが始まります。準備物、コドモンへの入力などの事は先日メールでお伝えしていますので、もう一度ご確認ください。

水着の着脱、体の拭き方をご家庭でも練習をして下さい。女の子で髪の毛の長い友達には、水泳キャップが被りやすい髪型で登園して下さい。よろしくお願いします。